

Ausbildungsprüfung Löscheinsatz mit Erfolg abgelegt



Am Sonntag, den 2.10.2011 stellte sich nach ca. 4 Jahren wieder eine Gruppe der Ausbildungsprüfung Löscheinsatz, diesmal mit dem neuen KLF. Die KLF-Gruppe, bestehend aus VI Franz Bretterbauer (GrpKdt), OLM Karl Bauer (Maschinist), ASB Herbert Gruber (Melder), OFM Josef Ploner (ATRF), FM Philip Gruber (ATRM), FM Florian Steindl (WTRF), OFM Bernhard Bretterbauer (WTRM), HFM Christian Gruber (STRF) und PFM Thomas Bretterbauer (STRM) unterzog sich nach mehrwöchiger Übungstätigkeit der Abnahme der Ausbildungsprüfung Löscheinsatz in der Stufe Bronze.

Weiters besitzen dieses Abzeichen bereits HBI Johannes Hofbauer, HFM Leonhard Hofstädter, EHBM Josef Grassinger und HFM Rudolf Gruber.



Die Gruppe ist zur Ausbildungsprüfung angetreten

Vor dem Prüferteam mit Hauptprüfer ABI Ewald Edelmaier sowie den Prüfern HBI Franz Röbl, HBI Anton Hipp und OBI Josef Steininger wurden die einzelnen Stationen abgewickelt, beginnend mit der Wissensstandsüberprüfung in Gerätekunde, Schadstoff, Erste Hilfe, Funk und Knotenkunde.



Meldung an das Prüferteam



Bei der Gerätekunde hat jeder Teilnehmer ein Gerät zu zeigen und zu erklären



Der Atemschutztrupp hat auch Kenntnisse in erster Hilfe zu zeigen



Knotenkunde

Anschließend wurde der nasse Löschangriff unter Verwendung von schwerem Atemschutz auf das simulierte Brandobjekt (es wird ein Zimmerbrand angenommen) innerhalb der vorgegebenen Sollzeit durchzuführen.



Von der Aus- und Einrückmeldung bis zur Anforderung eines weiteren Atemschutztrupps und Erstellen sowie Absetzen der Einsatzfortmeldung reicht das Aufgabengebiet des Melders, weiters ist er bei der Herstellung der Löschleitung behilflich



Kuppeln der Saugleitung



"Saugleitung zu Wasser", angesaugt wurde aus dem Wehrbach





Anlegen der Atemschutzgeräte



"Zur Zimmerbrandbekämpfung durch das Vorzimmer mit C-Rohr vor!" lautet der Angriffsbefehl für den Atemschutztrupp



"Brandbekämpfung erfolgreich durchgeführt"

Die Aufgaben wurden fast fehlerfrei innerhalb der Sollzeit gelöst, sodass der anschließenden Übergabe der Abzeichen nichts mehr im Wege stand.

Der Hauptprüfer Edelmaier und Kommandant Hofbauer dankten abschließend den teilnehmenden Kameraden und gratulierten zum Ausbildungserfolg. Bei der Ausbildungsprüfung Löscheinsatz geht es nicht um sportliche Spitzenleistungen, sondern um das richtige und zusammengespielte Arbeiten der Gruppe im Brandeinsatz.



Die Prüfer überreichen die Abzeichen und gratulieren zu bestanden Prüfung



Gratulation auch durch Kommandant Hofbauer



Die Gruppe mit Kdt und dem Prüferteam
v.l.n.r.: vorne: Josef Ploner, Philip Gruber, Florian Steindl, Bernhard Bretterbauer, Christian Gruber
hinten: Franz Röbl, Josef Steininger, Johannes Hofbauer, Franz Bretterbauer, Karl Bauer, Herbert Gruber, Thomas Bretterbauer, Ewald Edelmaier,
Anton Hipp

Text: Franz Bretterbauer
Fotos: Josef Grassinger



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 02. Oktober 2011
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!